


#GUERRERO

EDIL DE ACAPULCO INTERPONE AMPARO

ASEGURA QUE NO
 SE PIENSA SEPARAR
 DEL CARGO

K. BENÍTEZ Y D. MARTÍNEZ
E

n medio del escándalo por la falta de comprobación de 898 millones de pesos, la alcaldesa de Acapulco, Abelina López Rodríguez, dejó en claro que no piensa separarse del cargo, pese a la denuncia interpuesta por la Auditoría Superior del Estado (ASE).

"No hay ninguna afectación. Lo demás es el Guerrero negro", respondió cuando se le preguntó si solicitaría licencia ante la crisis.

Durante una entrevista, la al-



FOTO: ESPECIAL

ABOGA

Abelina López dijo que la ASE no puede auditar recursos federales.

**ESCALAN
 HASTA
 LA SCJN**
1

La alcaldía de Acapulco solicitó a la Suprema Corte frenar la denuncia de la ASE.

caldesa reafirmó que no entregará los estados financieros a la ASE, insistiendo en que sólo la Auditoría Superior de la Federación tiene facultades para fiscalizar esos recursos.

"No puede haber dos auditorías. A mí me audita la Federación, no el Estado", afirmó, a pesar de que existe un convenio que avala la revisión estatal.

Incluso reconoció haber promovido un amparo para no entregar la información: "Porque en Guerrero todo se puede".

El municipio de Acapulco presentó ante la Suprema Corte una controversia constitucional contra la Auditoría Superior del Estado de Guerrero. **1**